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合格おめでとうございます。進学を決めたのはいつで
すか。 「６月ごろです」 
学部学科を決めたのはいつでしたか。 
「６月ごろです」 
なぜそこに進学しようと思ったのですか。 
「専門的なことが学べるからです」 
苦手科目は何ですか。「英語です」 
それはどのように克服しましたか？ 
「参考書などを何度も見直しました」 
高校ではどんなところに力を入れて勉強しましたか。 
「特に数学に力を入れました」 
苦労したことは何ですか。 
「夏休みなのに普段通りに早起きしたことで
す」 
勉強に疲れたときのストレス解消は何ですか。 
「とりあえず寝ます」 
役に立ったことは何ですか。 
「毎日勉強することによって知識が身についた
ことです」 
勉強法でお勧めのものがありましたら紹介してくださ
い。 
「夜寝る前か、朝起きた後に勉強すると、やる
気が出ました」 
将来の夢は何ですか。 
「社会に貢献できるエンジニアになりたいで
す」 
来年受験する後輩へのメッセージをお願いします。
「勉強するのは大変ですが、あきらめないで頑
張ってください」 
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合格おめでとうございます。進学を決めたのはいつ
ですか。 「２年の夏ごろです」 
学部学科を決めたのはいつでしたか。 
「３年のはじめごろです」 
なぜそこに進学しようと思ったのですか。 
「東日本大震災で東北地方の沿岸部が甚大な被
害を受けたのは、津波が原因だったということ
を知り、将来は、津波の対策を建築面から考え
たいと思ったからです」 
苦手科目は何ですか。「英語です」 
それはどのように克服しましたか？ 
「暗記量がとても多いので塾に通い、単語・文
法などを沢山覚えました。ちょっとした休憩時
間を使って単語帳を見たりしました」 
高校ではどんなところに力を入れて勉強しましたか。 
「何の教科においても解らないところを集中し
て勉強しました」 
苦労したことは何ですか。 
「入試面接の練習で、内容を何度も暗記したこ
とです」 
勉強に疲れたときのストレス解消は何ですか。 
「スポーツ・サイクリングをすることです」 
勉強法でお勧めのものがありましたら紹介してくださ
い。「ありません。覚えるまで繰り返し勉強し
ました」 
将来の夢は何ですか。 
「海洋建築士になり、海や水環境を生かした建
築をすることです」 
来年受験する後輩へのメッセージをお願いします。
「がんばってください」 

篠原真太朗くん（情報３年） 

茨城工業高等専門学校  
 電子情報工学科 に合格 

 山本陸人くん（建築３年） 

 日本大学 理工学部  
 海洋建築工学科 に合格 

進学の決まった 
３年生に 
インタビューしました 


